

CVP Baar

ABSTIMMUNG Die CVP Baar unterstützt die Einführung von Betreuungsgutscheinen bei der externen Kinderbetreuung. Den mit dem Systemwechsel einhergehende Wettbewerb unter den Baarer Kindertagesstätten (KITAS) begrüsst sie ausdrücklich.

SVP Baar

GV Die Baarer SVP teilte mit, dass die Generalversammlung aus logistischen Gründen um einen Tag verschoben wurde. Diese findet nun am Freitag, 6. März 2015, um 19 Uhr im Restaurant Brauerei, Baar statt und nicht wie ursprünglich vorgesehen am 7. März im Rest. Bären.

CH-Beschäftigung

STATISTIK 1 Gemäss Bundesamt für Statistik (BFS) zeigen die vierteljährlichen Indikatoren des Beschäftigungsbarometers im 4. Quartal 2014 im Vergleich zum Vorjahresquartal ein Beschäftigungswachstum von 1,0 Prozent. Das Wachstum ist hauptsächlich im tertiären Sektor (+1,3%) zu beobachten. Die Anzahl der offenen Stellen (-0,4%) und der Indikator der Beschäftigungsaussichten (-0,4%) haben leicht abgenommen, während die Schwierigkeiten bei der Personalrekrutierung (+1,2%) gegenüber dem Vorjahresquartal angestiegen sind. Siehe auch: www.bfs.admin.ch

CH - Tourismus

STATISTIK 2 Gemäss den definitiven Ergebnissen des Bundesamtes für Statistik (BFS) registrierte die Hotellerie in der Schweiz im Jahr 2014 insgesamt 35,9 Millionen Logiernächte. Dies entspricht gegenüber dem Jahr 2013 einer Zunahme um 0,9 Prozent (+310'000 Logiernächte). Die Nachfrage der einheimischen Gäste erreichte erstmals seit Anfang der 1990er-Jahre die Schwelle von 16,0 Millionen Logiernächten (+137'000 Einheiten / +0,9%). Die Besucher aus dem Ausland verzeichneten 19,9 Millionen Logiernächte und damit eine Zunahme um 0,9 Prozent (+173'000 Einheiten). Im Dezember 2014 wurde ein Logiernächteanstieg von 4,5 Prozent (+111'000 Einheiten) verbucht. Siehe auch: www.bfs.admin.ch

Stadtverwaltung

ZUG Der Grosse Gemeinderat steht hinter dem Umzug der Stadtverwaltung in das ehemalige Landis&Gyr-Gebäude. Die Doppeliniziativa, die dies verhindern will, lehnen alle Fraktionen ab. Das letzte Wort hat nun erneut das Volk.

Tesla neue Heimat

CHAM Der Gemeinderat Cham freut sich über einen renommierten Neuzuzüger im Lorzenpark: Mit der Tesla Motors Switzerland GmbH hat die Eigentümerin der Liegenschaft, die HIAG Immobilien Holding AG, einen weiteren innovativen Mieter gefunden. Tesla gehört zu den weltweit bekannten Marken im Automobilbereich und entwickelt bzw. produziert Premium-Fahrzeuge mit reinem Elektroantrieb.



Zuger des Jahres

ZUG Am vergangenen Samstag, 28. Februar war es endlich soweit. Der Zuger des Jahres 2014 wurde gekürt. Von den zehn nominierten Finalisten machte am Ende schliesslich CVP Ständerat Peter Bieri das Rennen. Die kleine aber sehr würdevolle Feier fand erneut in der Distillerie Etter in Zug statt. Ein toller Anlass, der aus der Agenda des Kantons Zug nicht mehr wegzudenken ist.

Bilder: Laura Hürlimann



Schweizermeisterschaft Tischtennis

ZUG Am Wochenende wurde es spannend in der Zuger Sporthalle. Die Schweizermeisterschaft im Tischtennis wurde bereits zum 82. Mal ausgetragen. Sportler aus der ganzen Schweiz kamen, um sich in diesem Turnier zu messen. Auch für die Kleinen unter den Zuschauern wurde Einiges geboten, ein Fun-Parcours mit Geschicklichkeits- und Tischtennispielen wurde aufgestellt. Die Zuschauer erlebten ein sportlich rasantes und spektakuläres Wochenende.

Bilder: Eliane Weiss

